



ROZONES

Premio al fracaso

A pesar del estrepitoso fracaso que representó el Instituto de Salud para el Bienestar, mejor conocido como Insabi, en días pasados se informó que quien fuera titular de aquél, **Juan Ferrer**, va a caer de pie. Fue la periodista especializada **Maribel Coronel** quien dio la primicia, además de reportar la extrañeza que ha provocado el hecho de que el nombramiento como subsecretario de Integración y Desarrollo hubiera permanecido en lo oscuro. Al menos eso ocurrió hasta ayer que en un evento público fue mencionado como subsecretario. De inmediato entre quienes siguen los asuntos del sector Salud hay sorpresa e indignación, pues Ferrer aún tiene mucho que explicar a los diputados sobre el Insabi y las fallas que provocaron su desaparición. Si el tipo de gestión de Ferrer se repetirá ahora en la Subsecretaría, nos comentan, ¡agárrense!

Adán arranca en Jalisco

Aunque la mesa ya está bastante revuelta, en el papel es el lunes cuando la corcholería tendría que iniciar, al menos de manera formal, sus campañas en condiciones de piso parejo y sin la sombra de las instituciones que los cobijaban. Lo cierto es que las corcholatas ya tienen itinerarios a desahogar y varios de ellos buscarán imprimirle su sello personal. Es el caso de **Adán Augusto López**, quien tiene previsto arrancar de lleno en Jalisco, donde recorrerá múltiples municipios, como Puerto Vallarta y Guadalajara, y será acompañado, nos comentan, por el obradorismo local, con la intención de consolidar el aspecto de la cercanía con el pueblo. Sería ése uno de los elementos diferenciadores que el tabasqueño buscará resaltar entre los aspirantes guindas. Antes deberá cumplir con su registro ante Morena, lo cual ocurrirá hoy, aunque habrá que ver cómo lo hará porque aparentemente será distinto a los demás, según informó al presidente del Consejo, **Alfonso Durazo**.

Deporte, de apoyos a apoyos

Queda claro que hay visiones y formas distintas de acometer la tarea de apoyar a los deportistas del país. Muestra de lo anterior se dio ayer en el Estado de México, donde el gobierno a cargo de **Alfredo Del Mazo** entregó estímulos económicos a atletas y entrenadores de diversos municipios de la entidad. El mandatario informó que han sido más de cuatro mil los apoyados a lo largo de la actual administración, y dio cuenta de indicadores de que esa política ha tenido resultados: de las 136 medallas obtenidas por la delegación mexicana en los Juegos Panamericanos de 2019, 19 fueron logradas por mexicanos; mientras que en la justa también panamericana realizada en Colombia, de 341 preseas, 54 fueron de atletas de la entidad. A la par, en el Edomex se han llevado a cabo acciones para mejorar la infraestructura deportiva. Ejemplo de ello son el Centro Regional del Deporte de Alto Rendimiento en la Unidad Deportiva Siervo de la Nación o la ampliación del Centro Regional Deportivo Solidaridad, de Chalco. Ahí el dato.

Reconocimiento a Graue

Y será la Universidad Autónoma del Estado de Morelos la que investirá hoy a **Enrique Graue Wiechers**, rector de la UNAM, con el grado de doctor *honoris causa*. Lo anterior, ha referido esa casa de estudios, en reconocimiento a su incansable esfuerzo por promover soluciones para un acceso equitativo a la ciencia y la educación, así como a su destacado liderazgo en el desarrollo de la educación superior y a su firme defensa de la autonomía universitaria. También se destaca su relevante trabajo como investigador que no puede dejar de apreciarse como inspirador para nuevas generaciones. "Destacamos su contribución, desde la máxima casa de estudios de nuestra nación, al engrandecimiento de la universidad pública en nuestro país", dio cuenta en una misiva el rector **Gustavo Urquiza**. Hoy, pues, será la ceremonia solemne. Pendientes.



Otra de Chefo en NL

Y sobre quien están encima las miradas en Nuevo León es sobre el exalcalde panista de San Nicolás, **Zeferino Chefo Salgado**. Porque resulta que el gobierno de la entidad iniciará una investigación tras denunciarse la compra presuntamente irregular que aquél habría hecho de tres predios –que eran para familias con pocos recursos– en un fraccionamiento de urbanización progresiva, a pesar de que la Ley de Asentamientos Humanos lo prohíbe y no sólo eso, sino que uno de ellos, le costó nada menos que 67 pesos, transacción por cierto en la que se involucra a su esposa. Y no sólo eso, sino que después obtuvieron el beneficio de quitar la cláusula de patrimonio familiar para poder darle a los predios un giro comercial y rentar los espacios a un Oxxo. Uf.

Necedad de Rubén Rocha

Nos hacen ver que la insistencia del gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha**, de llamar a tomar instalaciones de las empresas productoras de maíz y trigo sólo puede ser calificada como un acto de protagonismo o de necedad. El mandatario, nos comentan, debería estar agradecido con la postura asumida ayer por el Presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en contra de lo que muchos ven como desvarío y de la intransigencia de los productores, pues eso llevó a destrabar el conflicto. Pero en lugar de agradecer, el mandatario estatal insiste en su arenga y vuelve a enrarecer el ambiente en momentos en que se había logrado una distensión. Lo peor de todo es que los manifestantes anunciaron que si no se resuelven sus demandas totalmente le tomarán la palabra a Rocha.